

## Con pozos profundos buscan solucionar problema de agua en Nueva Granada

El municipio que fue creado hace 134 años nunca ha contado con el servicio de agua potable, sus moradores se abastecen de agua lluvia, recogida en aljibes, jagüeyes y agua que compran de otros municipios cercanos incluyendo a Valledupar.

El alcalde del municipio de Nueva Granada, Oscar Ruiz Bohórquez, manifestó que por fin se ha logrado avanzar en un aspecto importante para la población como es el de conseguir agua, especialmente para la cabecera que nunca ha contado con este importante servicio.

Se encuentran en marcha dos proyectos que pondrán fin a la falta de agua del municipio, uno a través del plan departamental de agua que trabaja en la conducción de agua desde el muni-



En estos momentos se está trabajando en la línea de conducción, que llevará el agua hasta la población con una extensión de 27 kilómetros desde los pozos donde está el agua hasta un centro de acopio en la cabecera municipal.

cipio de Ariguani, trabajos que se encuentran bastante adelantados y la inversión sobrepasa los 10 mil millones de pesos, asegurándose por parte de la empresa Aguas del Magdalena, que por este sistema se estará generando una captación de 15 litros de agua por segundo.

### Pozos profundos

Otra fase corre por parte de la administración municipal, que está adelantando un proyecto para conseguir otros 15 litros de agua por segundo, mediante la construcción de dos pozos profundos, luego de adelantarse los estudios correspondientes para conseguir agua apta para el consumo humano, lográndose la unificación de esos dos pozos y la electrificación de los mismos, la cual está lista.

En estos momentos se está trabajando en la línea de conducción, que llevará el agua hasta la población con una extensión de 27

kilómetros, desde los pozos donde está el agua hasta un centro de acopio en la cabecera municipal; ya se ha avanzado positivamente en estos trabajos sobre todo en los sitios bajos y está por iniciarse la construcción de un tanque elevado, de donde se distribuirá el agua hacia los respectivos hogares de la cabecera.

Este proyecto tendría un costo cercano a los mil millones de pesos, recursos que se conseguirán por intermedio de regalías provenientes del Ocad.

Se espera que de esta manera se ponga fin al problema que por años ha venido padeciendo Nueva Granada por la falta de agua, pues en los 134 años de existencia de esta población nunca ha contado con el servicio de agua potable y sus moradores se abastecen de agua lluvia, recogida en aljibes, jagüeyes y agua que compran de otros municipios cercanos incluyendo a Valledupar.

## 144 peces león se extrajeron de las bahías samarias y del Parque Tayrona

Con los peces león extraídos, este miércoles en la Marina de Santa Marta se hizo una degustación de recetas que prepararon los chef de los restaurantes Mercure y Coco Marina, afiliados a Acodrés.

El mar Caribe hoy tienen 144 peces león (*Pterois volitans*) menos, gracias a la Gran Jornada Masiva de Captura y Extracción de Pez León adelantada en el

Parque Tayrona y las playas de Santa Marta por el personal de Parques Nacionales Naturales de Colombia y la Corporación Autónoma Regional del Magdalena,

Corpamag, en convenio con el Acuario y Museo del Mar del Rodadero, empresarios, autoridades, buzos, pescadores y otros aliados.

Una parte de la jornada se desarrolló en las bahías del Parque Nacional Natural Tayrona, donde la extracción estuvo a cargo del equipo del Parque Tayrona y se contó con el apoyo de la Unión Temporal Concesión Tayrona, Invermar y los buzos de la Asociación de Empresarios de Buceo de Santa Marta, Océano Scuba, Poseidón, Calipso Dive Center, Santa Marta Dive Center, Reef Shepherd, Tayrona Dive Center y la Asociación de Prestadores de Servicios del Tayrona (Aprestayrona).

Este grupo extrajo 111 peces león en sectores como Isla Aguja, Playa Moto, Gayraca (La Barrita), Chengué, Cinto, Bahía Concha (Vigia) y Piscina Natural. El pez más pequeño midió 12.7 cms y el más grande

39.1 cms.

Simultáneamente, otro grupo liderado por Corpamag, realizó la jornada en zonas adyacentes a El Rodadero y la bahía de Santa Marta, con la participación de la Marina Turística de Santa Marta, el Grupo Daabon, Mundo Marino y la fundación Akwamare. Ellos sacaron 33 individuos de pez león.

Los dos grupos estuvieron respaldados por la Policía Nacional (Dirección de Carabineros y Seguridad Rural, Protección de Ambiental y Ecológica), la Capitania de Puerto de Santa Marta, la Dian, la Gobernación del Magdalena, Guardacostas Santa Marta-Armada, Aeronáutica Civil, la Defensa Civil seccional Magdalena, la Asociación Colombiana de Industria Gastronómica Magdalena (Acodrés), la Universidad Jorge Tadeo Lozano - Sede Santa Marta y las alcaldías de Santa Marta, Ciénaga y Pueblo Viejo.



Estas recetas fueron disfrutadas por cientos de turistas y residentes en esta capital, quienes destacaron la textura, suavidad y exquisitez de la carne de pez león.

### Degustación de recetas

Con los peces león extraídos, este miércoles en la Marina de Santa Marta se hizo una degustación de recetas que prepararon los chef de los restaurantes Mercure y Coco Marina, afiliados a Acodrés. Con esta muestra gastronómica también se apoya la campaña 'Santa Marta Te Sirve Bien' de la agremiación gastronómica.

Estas recetas fueron disfrutadas por cientos de turistas y residentes en esta capital, quienes destacaron

la textura, suavidad y exquisitez de la carne de pez león. Otras personas resaltaron las propiedades afrodisíacas de la especie.

Los asistentes a la degustación también recibieron el recetario elaborado a través de la campaña 'Apoya la Conservación Controlando y Consumiendo Pez León' de la Dirección Territorial Caribe de Parques Nacionales Naturales de Colombia con el apoyo del proyecto Áreas Protegidas y Diversidad Biológica de KFW (Cooperación Alemana).



El mar Caribe hoy tienen 144 peces león (*Pterois volitans*) menos, gracias a la Gran Jornada Masiva de Captura y Extracción de Pez León adelantada en el Parque Tayrona.

## Corregimiento de Nueva Granada En Los Andes le hicieron plantón a Electricaribe

Cerca de 50 usuarios de Electricaribe hicieron una protesta a las afueras de las oficinas de la entidad exigiéndoles un mejor servicio.

En el corregimiento Los Andes jurisdicción de Nueva Granada, cerca de 50 usuarios de Electricaribe hicieron un plantón a las afueras de la entidad exigiéndoles una mejora en el servicio.

Los usuarios fueron enfáticos en resaltarles a los funcionarios que fueran a cobrar las facturas de la energía cuando resuelvan los siguientes tres ítems:

1. Cuando mejoren el pésimo servicio.
2. Cuando mejoren la pésima y anacrónica infraestructura eléctrica del tramo La Gloria - Los Andes.
3. Cuando se reduzcan los continuos cortes del pésimo servicio de energía, que ocasionan pérdidas económicas a los comerciantes del corregimiento.



Usuarios reclamando la mejora del servicio.

La molestia de los residentes de este corregimiento ha sido notoria, aseguran que están cansados de los

seguidos cortes de energía y quieren otra empresa para que les brinde el servicio de alumbrado.



## En la madrugada de este jueves Vendaval afectó servicio de energía en poblaciones del Magdalena

Como consecuencia de un vendaval presentado en zona rural de Chimichagua se afectó el servicio de energía en algunas poblaciones del sur del Cesar, Bolívar y Magdalena este jueves 11 de abril en horas de la madrugada.

Los daños ocasionados por los fuertes vientos y la caída de ramas de árboles sobre las líneas dejaron sin energía a poblaciones como Pailitas, Tamalameque, El Burro, Santa Teresa, Mata de Caña, San Felipe, Guamal, El Banco, El Peñón,

Tiquisio, Hatillo de Loba, Barranco de Loba y San Martín de Loba.

A raíz de las averías, técnicos de Electricaribe se desplazaron a la zona y lograron restablecer el servicio a los clientes.